

QUELQUES CONSEILS POUR L'UTILISATION DES ENCEINTES

Les modèles " A.65 ", " B.65 " et " E. 65 " peuvent être enfermées dans un meuble, face avant dégagée, sans que leur rendement en soit affecté.

Le placement dans une encoignure augmente le niveau des graves de manière très sensible pour tous les modèles d'enceintes, quelle que soit leur provenance.

Le tissu placé devant les haut-parleurs a une très grande importance et peut perturber totalement leur fonctionnement s'il n'est pas de texture appropriée.

En ce qui concerne nos modèles " A et B. 65 " le réglage de graves du préamplificateur doit être placé aux environs du " 3 " situé à droite du " 0 ", le réglage d'aiguës restant vers " 0 " .

Pour le modèle " E. 65 ", les deux réglages doivent être placés aux environs du " 0 " .

Ceci est valable pour une modulation équilibrée et une puissance d'appartement modérée. Dans le cas de reproduction à forte puissance, il faut diminuer le relevé de grave en ramenant le bouton vers le " 0 ". Au contraire, dans le cas d'écoute à très faible niveau il y a souvent avantage à tourner les réglages de graves et d'aiguës plus loin vers la droite.

Les modèles " B et E. 65 " comportent deux boutons à l'arrière. Ceux-ci permettent d'ajuster au mieux le niveau des haut-parleurs de médium et d'aiguës, suivant les propriétés acoustiques de la pièce et le goût de l'auditeur. Le bouton supérieur correspond aux aiguës, le bouton inférieur au médium.

Les réglages sont à 3 positions, la rotation vers la gauche atténue le niveau de 2 dB, la rotation vers la droite augmente le niveau de 2 dB par rapport à la position médiane.

Les enceintes " B.65 " habillées sont livrées avec les pieds caoutchouc non fixé de manière à en permettre l'emploi soit en position verticale, soit en position horizontale. Il suffit de visser les pieds en conséquence.

Dans le cas de montage vertical, les boutons doivent être placés en bas.

La phase de nos enceintes est repérée au montage, la borne rouge correspond à un sens de branchement tel, que le fait d'y appliquer le pôle positif d'une pile correspond à un déplacement vers l'avant du H.P. de graves.

Dans le cas de chaînes stéréo complètes fournies avec câbles il suffit de placer les fiches bananes rouges dans les bornes rouges. Pour l'emploi en mono, le sens de branchement est sans importance.